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Российские Вооруженные силы должны опираться на отечественные образцы
вооружений, чтобы в ответственный момент быть полностью защищенными от
влияния извне, заявил министр обороны РФ генерал армии Сергей Шойгу в эфире
программы Первого канала "Воскресное время", которая транслировалась на
Дальний Восток.    "Вы видите скандалы последних месяцев, связанные с разного рода
кибербезопасностью, разного рода контрольными прослушками миллионов граждан,
глав государств. Сегодня техника достигла такого уровня, что нельзя абсолютно
гарантировать, что в нужный момент это все не будет одним нажатием кнопки
выключено, такой гарантии нет. Поэтому, конечно, мы будем опираться на наше, на
отечественное", - сказал Шойгу.   Он дал понять, что если бы мог, то
отменил бы и закупки французских вертолетоносцев "Мистраль", однако "коней на
переправе менять поздно". "Здесь надо выполнить до конца контракт", - сказал министр.
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